

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 29 mars 2022**

Il est plus difficile de réfléchir par soi-même, il faut oser parce que s'en remettre aux idées des autres ne garantit rien, 9 fois sur 10 vous risquerez de sortir une grosse connerie ! Pire, et de ne pas vous en apercevoir parce que cela ne venait pas de vous ! Comme quoi cela vaut le coup de s'y mettre.

L'avantage d'être autodidacte, c'est de ne pas avoir été formaté pour penser comme on voulait que tu penses, et avoir la chance d'adopter un mode de penser qui te permettra d'évoluer, ce qui est quasiment impossible quand tu ne le maîtrises pas. Oui mais cela ne t'empêchera pas d'avoir un mode de penser défaillant. Certes, sauf que si c'est toi qui le forges et personne d'autre, tu pourras plus facilement repérer ses failles ou ses lacunes et l'améliorer au fil des années ou décennies.

Cela risque de prendre beaucoup de temps. Tout dépend à quel âge tu t'y mets et du temps que tu y consacres. Ne te bile pas, de toutes manières c'est l'œuvre de toute une vie et elle ne suffira pas, cela devrait t'inciter à faire preuve de davantage de modestie au passage. Donc ne te formalises pas pour si peu, l'essentiel, c'est de ne pas lâcher le fil et de toujours progresser dans la bonne direction.

---

Vous pourriez croire que je me désintéresse d'un tas de sujets d'actualité parce que je ne les traite pas, mais pas du tout, je les suis avec la même attention que ceux que j'aborde régulièrement dans les causeries, je n'ai tout simplement pas le temps de les traiter sérieusement, en voici la preuve.

### **A propos de McKinsey.**

McKinsey est en quelque sorte un sous-traitant appliquant dans chaque Etat où il intervient le programme défini par le FMI et le Forum économique mondial.

Certains ont évoqué à juste titre la privatisation de l'Etat ou le transfert du pouvoir à des officines dépendantes de l'oligarchie anglo-saxonne, tel que l'avait imaginé ou formulé David Rockefeller en 1991 lors d'un discours à la Commission Trilatérale, estimant que "la souveraineté supranationale d'une élite intellectuelle et de banquiers mondiaux est assurément préférable à l'autodétermination nationale des siècles passés".

L'oligarchie financière a mis Macron au pouvoir, qui délègue son pouvoir à McKinsey, qui va servir les intérêts de l'oligarchie financière, et la boucle du régime oligarchique est bouclée.

### **Avec les Ehpad c'est exactement la même chose qui s'est produit.**

L'Etat qui ne représente plus que des intérêts privés mercantiles et financiers, n'a pas ou plus vocation à gérer les organismes destinés à accueillir les personnes âgées dépendantes, donc il en confie la gestion et la mission à des entreprises privées cotées en Bourse, dont l'unique vocation sera de rentabiliser l'argent que leurs auront confié des organismes financiers ou de riches hommes

d'affaires, quitte à ce que ce soit au détriment de la santé de leurs pensionnaires ou à leur infliger des traitements indignes ou cruels.

Pour moi, tout le reste est du baratin destiné à nous égarer ou à nous faire croire qu'on serait en démocratie ou à cautionner le régime en place. Ceux qui attendent quelque chose des délibérations du Sénat ou de la justice en France se font encore de graves illusions sur le régime dans lequel nous vivons, et notez bien que ce n'est pas moi qui l'affirme, mais Macron et Attal qui s'en sont chargés les jours précédents.

### **A propos de l'identité numérique.**

Elle se déploie suivant deux modes opératoires, l'un à partir de l'attribution d'un code QR attribué à chaque ressortissant d'un pays au moment de l'établissement obligatoire de sa carte d'identité numérique (Aadhaar card en Inde), l'autre encore à l'état expérimental à partir d'une identification biologique réalisée suite à l'injection d'un adjuvant contenu dans un produit génique présenté comme un vaccin contre le covid-19 rendu obligatoire et intégré à un code QR.

Le premier est destiné à être généralisé auprès des populations les plus arriérées qui sont réticentes à la vaccination mais qui ne peuvent pas se passer de téléphone portable, le second devrait concerner davantage ou en premier lieu, celles chez lesquelles la vaccination s'est banalisée depuis de nombreuses décennies, les pays occidentaux ou les plus riches.

A terme, les habitants de la Terre entière devraient bénéficier d'une identification numérique réalisée biologiquement, parce qu'il est impossible de la contourner ou de prendre l'identité biologique d'une autre personne, dans le cadre de l'instauration d'un régime totalitaire mondial exerçant un contrôle sur la totalité de la population.

Vous aurez noté que parmi les pays comme la France, la Belgique, la Grande-Bretagne, la Suisse ou encore la Nouvelle Zélande, aucun n'avait totalement abandonné le pass dit sanitaire, parce qu'ils comptent bien l'étendre à toutes les activités de la population et en faire un instrument politique pour l'asservir totalement, c'est tout du moins leur projet.

Dans les pays comme l'Inde où vacciner toute la population semble irréalisable tant les Indiens y sont réfractaires, le code QR se répand partout, jusqu'à la moindre misérable échoppe, et il commence à y avoir des commerçants qui refusent les cartes bancaires comme moyen de paiement, ils exigent d'être payés en espèces ou à l'aide du code QR.

L'immense majorité des Indiens possèdent un téléphone portable, mais ils n'ont pas tous les moyens d'investir dans un téléphone capable de lire un code QR, c'est le plus gros obstacle à sa généralisation, par contre ils disposent d'une carte bancaire. La semaine dernière je suis allé chez un commerçant qui avait refusé ma carte bancaire la semaine précédente, du coup j'avais dû régler mon achat en espèces, et bien cette fois il l'a acceptée, ce qui signifie qu'il a dû perdre trop de clients qui n'avait pas de smartphone et il a dû réintroduire le paiement par carte bancaire.

### **Du nouveau ou de nouvelles précisions sur la situation à Marioupol en Ukraine.**

Hier soir, j'ai visualisé une vidéo tournée à Marioupol par une équipe de journalistes français indépendant, le lien est plus loin.

La ville n'a pas encore été rasée, parce qu'il y aurait encore des centaines de milliers de personnes bloquées à l'intérieur. En revanche dans tous les quartiers qui ont été abandonnés par la population et où se trouvent retranchés des néonazis du bataillon Azov, l'armée russe n'a plus besoin de faire preuve de retenue pour ne pas massacrer la population civile, elles les bombardent pour venir à bout des poches de résistance néonazie ce qui va forcément se traduire par d'énormes destructions, c'est inévitable, c'est la guerre !

Les autorités ukrainiennes ont annoncé le chiffre de 5000 morts à Marioupol, mais elle n'a pas précisé de qui il s'agissait. Ce qu'on sait, c'est qu'au début mars la ville comptait entre 10 à 12000 néonazis et il n'en resterait plus que 5000, chiffre à prendre au conditionnel, toujours est-il que des milliers d'entre eux ont été neutralisés par l'armée russe ou celle du Donbass.

**Vidéo. La bataille de Marioupol : au cœur des forces russes du Donbass - Livre Noir 25 mars 2022**

[- Cliquez ici](#)

---

### **Mon commentaire publié dans un blog.**

- Le socialisme ou le communisme est la hantise de tous les réactionnaires, de tous ceux qui se réclament du capitalisme ou de l'économie de marché, parce qu'ils savent que c'est l'unique alternative cohérente au capitalisme.

Pour convaincre ceux qui seraient tentés de s'y intéresser d'y renoncer, ils le falsifient ou ils s'appuient sur ceux qui s'en étaient réclamés et qui en fait y étaient étrangers ou l'avaient trahi, et comme ils savent que personne ou presque ne sait exactement en quoi consiste le socialisme ou l'a étudié sérieusement, cela marche 9 fois sur 10, la preuve en est qu'il n'existe aujourd'hui aucune organisation qui soit demeurée fidèle au socialisme, hormis votre serviteur qui a cette prétention avec son courant politique totalement inconnu, donc finalement personne ne pourra les contredire.

De la même manière que tout le monde croit que le régime en France était démocratique ou le serait encore, tout le monde croit que l'URSS, la Chine, Cuba étaient communistes, alors qu'ils ne l'ont jamais été, ou encore, que le PS était socialiste et le PCF communiste, alors qu'ils ne l'étaient pas davantage, et c'est facile à prouver : Dans quel pays le peuple a-t-il réellement détenu ou exercé le pouvoir ? Aucun, hormis en Russie entre 1917 et 1924, ensuite il en a été évincé.

Je représente apparemment le seul courant se réclamant du socialisme qui a refusé de condamner l'opération militaire de la Russie en Ukraine, non pas parce que Poutine serait socialiste, c'est un farouche anticommuniste, mais parce que l'OTAN incarne un plus grand danger pour la population ou l'avenir de la civilisation humaine.

Je précise que, quand on intervient dans un média dit alternatif ou à la suite d'un article de presse, on s'adresse à des gens qui en général ont une idée négative ou déformée du socialisme suite au conditionnement qu'ils ont subi, par conséquent, pour l'aborder on doit prendre des précautions qui auraient été inutiles autrefois et que ne comprendront pas forcément des militants qui se réclament du socialisme, parce qu'ils ont la fâcheuse tendance à oublier que tout le monde ne leur ressemble pas.

J'ai envie d'ajouter, malheur à ceux qui ne progressent pas ou qui ne tiennent pas compte de l'évolution de la société, ils en arriveront à tout confondre ou à ne plus rien comprendre du tout et à commettre de graves méprises pouvant les amener à se compromettre ou à soutenir le camp de nos ennemis.

### **Un petit tour par la physique quantique histoire de s'aérer les neurones.**

[- Conférence Confinée n°1 de Julien Bobroff](#)

[- Conférence confinée n°2 de Julien Bobroff](#)

[- Conférence confinée n°3 de Julien Bobroff : La quantique dans ma cuisine](#)

Vous voilà prêts pour aborder le socialisme ! Je ne m'adresse pas à Bobroff, mais à vous, lui il est encore trop borné (Éclats de rire, ça fait du bien !)

- [Cette causerie au format pdf \( pages\)](#)

---

## **INTRODUCTION**

### **Il a raison, elle est d'extrême droite.**

**Présidentielle: Emmanuel Macron se défend de mener une politique de droite - BFMTV 28 mars 2022**

LVOG - Il ne mène pas non plus une politique de gauche ou d'extrême gauche...

---

### **Ils aiment bien se faire peur, ils ne seront pas épargnés, faible consolation.**

**« Pour la première fois depuis les années 1970, les principales banques centrales ne viendront probablement pas à la rescousse » - Le Monde 26 mars 2022**

Andrew Balls, directeur de l'investissement de Pimco, le plus grand gérant obligataire au monde, semble penser que l'ère de l'intervention monétaire touche à sa fin.

Quand le « lundi noir » a secoué les marchés en 1987, la banque centrale américaine (Fed) est intervenue pour calmer les marchés. Cette action a ouvert un immense cycle interventionniste de trente-cinq ans de baisse des taux d'intérêt, toujours plus bas, jusqu'à l'impensable : des taux négatifs (le taux de la Banque centrale européenne [BCE] est aujourd'hui de - 0,5 %). Jusqu'à aujourd'hui ?

Pimco, le plus grand gérant obligataire au monde, semble penser que l'ère de l'intervention monétaire touche à sa fin. « Pour la première fois depuis la stagflation des années 1970 et du début des années 1980, les principales banques centrales occidentales, menées par la Fed, ne viendront probablement pas à la rescousse d'un choc de croissance négatif, parce qu'il est accompagné d'un choc d'inflation positif. »

Cette phrase est tirée du rapport Perspectives cycliques de Pimco publié mercredi 23 mars, qui a été corédigé par Andrew Balls, le directeur de l'investissement de la société américaine. Son opinion compte : l'homme est à la tête de 2 200 milliards de dollars (environ 2 000 milliards d'euros) d'encours, presque entièrement détenus sur le marché de la dette (obligations d'Etat, obligations d'entreprises, etc.), ce qui en fait le plus important acteur de ce secteur au monde.

« La possibilité d'une récession a augmenté »

« Depuis les années 1990, les banques centrales avaient pu ignorer les hausses des prix, parce que les prévisions d'inflation demeuraient modérées, explique-t-il au Monde. Mais je crois qu'aujourd'hui elles ne le peuvent plus et sont obligées de se concentrer sur les conséquences de l'inflation. » Il faut dire que la hausse des prix frôle désormais 8 % aux Etats-Unis et dépasse 6 % en zone euro.

Le cycle de hausse des taux d'intérêt a donc commencé. La Fed a augmenté son taux de 0,25 % le 17 mars et anticipe six hausses supplémentaires en 2022, la Banque d'Angleterre a déjà augmenté son taux à trois reprises, à 0,75 %, et la BCE, parmi les plus interventionnistes, a annoncé la fin de son programme d'achat d'actifs pour le troisième trimestre. Pour les ménages et les entreprises, emprunter commence à coûter un peu plus cher. Au risque que cela donne un sérieux coup de frein à l'économie ?

« La possibilité d'une récession en 2023 a augmenté », reconnaît M. Balls. Il ne s'agit pas d'une prévision de sa part, et ce n'est pas le scénario le plus probable, mais le risque est réel. « On a un choc, celui de la guerre en Ukraine, qui vient s'ajouter à un autre choc, celui de la pandémie. Il y a un an, je ne pensais pas que la comparaison avec les années 1970 était justifiée, mais on a maintenant un choc énergétique. Les banques centrales sont forcées d'agir et de démontrer leur volonté de lutter contre l'inflation. »

### **Un commentaire lu.**

- En réalité, les banques centrales quand on y pense bien sont tout simplement impuissantes.

Elles peuvent lutter contre une crise financière avec des instruments financiers. Si les banques manquent de liquidités, il n'y a qu'à imprimer et créer des liquidités. Simple et parfaitement logique.

Mais quand il s'agit d'une crise physique, les banques centrales ne peuvent pas créer du pétrole pas cher en utilisant des outils financiers ! Simple et parfaitement logique.

Les banques centrales peuvent imprimer des billets de banque, mais pas du blé, elles ne peuvent pas plus créer des barils de pétrole ou des sacs de riz.

Face à une crise de ressources, les banques centrales sont sans ressource.

LVOG - C'est faux.

Imaginons qu'une banque centrale imprime 50 milliards de dollars et qu'elle le verse à un Etat pour qu'il mette en culture un million d'hectares en jachère, je donne un chiffre au hasard, et il n'y a plus de pénurie de quoi que ce soit dans 4 ou 6 mois plus tard.

Oui mais cet Etat va s'endetter ? Et alors il l'est déjà lourdement, donc cela ne changerait rien.

Alors pourquoi c'est impossible ? Parce que nous sommes dans une économie de marché où seul le profit des boursicoteurs et autres actionnaires compte. S'il y a une pénurie de denrées alimentaires par exemple, les spéculateurs vont se déchaîner, les cours vont flamber et ils vont s'en mettre plein les poches, c'est leur seul objectif. Que les prix augmentent et que la population crèvera de faim ou elle devra se serrer la ceinture, ils s'en foutent royalement.

D'où la nécessité d'une révolution politique et sociale...

---

### **Le bout de gras ne sera pas suffisant, on veut tout le pouvoir !**

#### **Matières premières : « Le cours du tournesol a perdu la boussole » - Le Monde 26 mars 2022**

L'Ukraine et la Russie écoulant à elles deux 80 % de l'huile de tournesol commercialisée sur la planète, la guerre alimente les incertitudes sur les capacités de production et la hausse des cours, raconte notre journaliste Laurence Girard.

L'Ukraine et la Russie écoulant à elles deux 80 % de l'huile de tournesol commercialisée sur la planète, la guerre alimente les incertitudes sur les capacités de production et la hausse des cours, raconte notre journaliste Laurence Girard.

Quand le soleil printanier se lève dans le ciel, les semences de tournesol, elles, s'enfoncent dans la terre. En France, les agriculteurs commencent à s'activer pour planter la belle fleur jaune, immortalisée par Van Gogh. Difficile, alors que les premières touches de la culture sont à peine posées, de dire à quoi ressemblera le tableau final. Certains tentent tout de même d'estimer la taille du tapis doré qui se déroulera cet été. Arnaud Rousseau, président d'Avril, leader français des huiles et des protéines végétales, table sur une surface comprise entre 700 000 et 800 000 hectares, comparable à celle des campagnes précédentes.

Même si les jachères, autorisées à la culture par le gouvernement, étaient semées en tournesol, elles ne feraient guère bouger la toise. Une quasi-stabilité dans un monde instable. Depuis l'invasion de l'Ukraine, le 24 février, par les armées russes dirigées par Vladimir Poutine, les marchés agricoles, déjà en surchauffe avec la spéculation liée à la reprise économique post-Covid et à quelques aléas climatiques, montent encore en température.

Les projecteurs médiatiques se sont braqués sur le tournesol. L'Ukraine écoule, en effet, à elle seule plus de la moitié de l'huile de tournesol commercialisée sur la planète. En ajoutant la Russie, le flux atteint les 80 %. Résultat, le cours du tournesol a perdu la boussole. « Le tournesol rendu Saint-Nazaire, récolte 2021, se négocie à 1 010 euros la tonne. C'est un plus haut historique. A comparer aux 550 euros la tonne il y a un an, et aux 350 euros la tonne en 2019 », explique Arthur Portier, du cabinet Agritel.

« Peu coûteux à produire »

Lui-même agriculteur, il s'apprête à planter pour la première fois du tournesol. Il a été démarché par des entreprises prêtes à signer des contrats, pour la prochaine récolte, à 800 euros la tonne. Il a décliné, ne connaissant pas ses rendements. « Mais, vu les cours, le tournesol étant peu coûteux à produire, il n'y a pas de risque », ajoute-t-il. La fleur jaune a, en effet, le bon goût d'être peu

gourmande en intrants. Un atout maître quand le prix des engrais, dépendant du gaz russe, s'envole.  
Le Monde 26 mars 2022

---

### **La pandémie mondiale de covid-19, une effroyable imposture.**

**Le plus gros mensonge de l'histoire: La base de données est erronée. Il n'y a jamais eu de pandémie. Les mandats Covid, y compris le vaccin, sont invalides.**

Les "cas confirmés Covid-19" par PCR n'ont aucun sens. Le projet de test d'antigènes et à domicile de plusieurs milliards de dollars est faux

Par Prof Michel Chossudovsky - Mondialisation.ca, 28 mars 2022

**[- Cliquez ici](#)**

Un extrait de cet article à lire.

Les preuves sont accablantes. Les derniers chiffres officiels indiquent environ :

65 629 décès liés à l'injection Covid-19 et 10 439 642 blessures signalés au 24 février 2022 pour l'UE, les États-Unis et le Royaume-Uni réunis.

Mais seule une petite fraction des victimes ou des familles des personnes décédées passera par le processus fastidieux de déclaration des décès et des effets adverses liés au vaccin aux autorités sanitaires nationales. Mondialisation.ca, 28 mars 2022

---

### **DOSSIER UKRAINE**

**Vers un référendum d'adhésion de Lougansk à la Fédération de Russie - Réseau Voltaire 28 mars 2022**

Le président de la République populaire de Lougansk, Leonid Pasechnik, a annoncé avoir autorisé la tenue d'un référendum d'adhésion de sa république à la Fédération de Russie.

Si une telle consultation avait lieu, le « Oui » l'emporterait largement. Il resterait à la Fédération de Russie d'accepter ou de refuser, mais là encore le « Oui » de la Douma fédérale ne fait aucun doute.  
Réseau Voltaire 28 mars 2022

---

**Kiev dénonce l'ouverture d'un bureau de la Croix-Rouge internationale - Réseau Voltaire 28 mars 2022**

Le gouvernement de Volodymyr Zelensky dénonce l'ouverture d'un bureau de la Croix-Rouge internationale à Rostov-sur-le-Don (Russie). Il devrait s'occuper des réfugiés ukrainiens rejoignant la Russie.

Or, le gouvernement ukrainien a déjà refusé tout couloir humanitaire vers la Russie. Il menace tout vrai Ukrainien qui fuirait vers la Russie de poursuites pour trahison. Il a déjà fermé le couloir humanitaire de Marioupol la semaine dernière préférant voir sa population prise au piège avec les bandéristes (« néo-nazis » selon la terminologie du Kremlin).

Le gouvernement Zelensky, comme les bandéristes, distingue les vrais Ukrainiens d'origine germanique ou scandinave, des faux Ukrainiens d'origine slave.

La Croix-Rouge internationale a démenti participer à « l'évacuation forcée de la population ukrainienne vers la Russie ».

---

### **Le programme d'armes biologiques états-uno-ukrainiennes Réseau Voltaire 28 mars 2022**

La Russie continue à distiller des informations sur les laboratoires biologiques militaires états-uno-ukrainiens.

Il apparaît que le département de la Défense US est entré en contact avec l'Ukraine dès la dissolution de l'URSS. L'Agence fédérale de réduction des menaces (Defense Threat Reduction Agency — DTRA) était intervenue pour aider à détruire les recherches soviétiques dans les laboratoires ukrainiens. Cela est tout à fait logique et normal.

Entre 2005 et 2014, la DTRA a pris le contrôle des laboratoires biologiques ukrainiens. Les Etats-Unis ont construit huit laboratoires ukrainiens.

À partir de 2016, l'Ukraine a mené des recherches d'armes biologiques dans les laboratoires construits par la DTRA et sous son contrôle.

Selon les documents publiés par le site d'information états-unien, The National Pulse, Rosemont Seneca Technology Partners (RSTP), filiale de Rosemont Capital société fondée par Hunter Biden (fils du président Biden) et Christopher Heinz (beau-fils de John Kerry), assurait les relations entre le département de la Défense US et le ministère de la Santé ukrainien. RSTP a organisé des réunions conjointes des généraux états-uniens et des médecins ukrainiens (photo : une telle réunion en 2016).

Selon Maria Zakharova, la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, un incident grave a eu lieu en 2016. Une épidémie de « grippe porcine » s'est déclarée parmi les militaires ukrainiens qui gardaient le laboratoire biologique de Kharkiv. 20 décès y avaient été enregistrés, mais « l'incident a été étouffé ». L'appellation « grippe porcine » a été utilisée pour plusieurs maladies distinctes dont celle provoquée par le virus H1N1. Réseau Voltaire 28 mars 2022

---

### **L'armée russe est en déroute en Ukraine ? Un peu de sérieux ! - rusreinfo.ru/fr 28 mars 2022**

par Boris Guennadevitch Karpov.

À lire les articles quotidiens des media occidentaux on imagine que les forces russes font du sur-place, voire reculent, n'ont plus ni munitions ni essence, et c'est pour cela que la situation « est figée ». On lit également que, suite à la déclaration d'un haut-gradé disant que la Russie allait se «

concentrer » sur le Donbass, les media occidentaux disent « la Russie cherche à sortir de son enlèvement ». On lit aussi que l'armée russe est désorganisée, démoralisée, que le « bordel » règne dans ses rangs, etc.

Un ramassis de débilités, et je vais donc rectifier tout ceci, « en vrac ».

Depuis le début de l'intervention russe, Vladimir Poutine a été clair : Il n'est pas question d'occuper l'Ukraine. La tâche est la démilitarisation, qui passe par la dénazification de l'Ukraine. Il a également précisé que la Russie n'a rien contre le peuple d'Ukraine, et que la première raison de l'intervention est le massacre qui dure depuis 8 ans, des populations du Donbass.

C'est pour cela que d'une part la Russie fait preuve d'une extrême retenue en ne ciblant QUE les objectifs militaires ukrainiens, alors que les ukrainiens eux bombardent régulièrement les villes du Donbass. Il se trouve que bien souvent les militaires ukrainiens s'abritent au cœur des villes. Si une batterie ukrainienne tire sur nos hélicoptères depuis une cour d'immeuble à Mariupol (c'est arrivé), il est parfaitement clair qu'une frappe sera faite dans cette cour d'immeuble. Qui sont donc à blâmer ?! Des vrais soldats, de vrais Hommes, n'ont pas à s'abriter derrière des civils !

Des agents du Renseignement militaire Russe opèrent en Ukraine, certains au sein d'unités de reconnaissances, d'autres en étant infiltrés au sein des villes. Et de nombreux citoyens ukrainiens nous aident également pour localiser et désigner les objectifs militaires à nos forces qui peuvent alors les frapper très précisément.

La démilitarisation passe par la destruction systématique des infrastructures militaires, et c'est ce que nous faisons à l'aide de frappes très précises.

La dénazification passe par l'élimination physique des responsables des unités extrémistes, et c'est ce que nous faisons.

Les combats dans les villes sont toujours très meurtriers, difficiles et longs. Mais le but de la Russie n'est absolument pas de prendre les villes, exception faite des villes du Sud de l'Ukraine majoritairement peuplées de russophones, qui si elles le désirent pourront alors former une grande région indépendante.

La tactique russe est l'encercllement des villes, l'ouverture de « couloirs » pour les réfugiés qui seront acheminés où ils le souhaitent. On note ici que c'est souvent l'armée ukrainienne qui s'oppose par les armes au départ des civils, ils préfèrent les garder comme « boucliers humains ». Et dans les villes encerclées les infrastructures militaires sont détruites, les forces ennemies sont liquidées.

Voyez que Zelenski pleurniche jour après jour pour demander plus d'armes, plus de matériel lourd à l'OTAN. Si l'armée russe était dans la déroute décrite par la propagande occidentale, pensez-vous qu'il aurait besoin de ça ? Zelenski tente désespérément d'entraîner l'OTAN dans la guerre en imaginant pouvoir ainsi sauver non pas les ukrainiens, mais son gouvernement de mafieux ! Il ne doit pas se douter que si l'OTAN entre en guerre... Ne pensez-vous pas que nos forces savent avec précision où se cache cette ordure? Allons allons... Si l'OTAN entre en guerre, même une ambassade américaine ne sera pas à l'abri d'un missile.

Si les media occidentaux se gargarisent de leurs certitudes que la Russie est en déconfiture, les hauts responsables militaires américains eux ont semble-t-il bien compris la situation et savent que la Russie est bien loin d'utiliser toutes ses possibilités. Ils savent aussi que si l'OTAN intervient, la

Russie ne se retiendra plus et les choses se passeront très mal... pour l'OTAN. Une « piqure de rappel » leur a été faite avec quelques volées de missiles sur les dépôts de carburants et de munitions de la ville de Lvov à la frontière polonaise, alors que Biden n'était pas loin du tout. Par « chance » (...) un énorme arrivage de matériel militaire de l'OTAN a été également détruit... Le message, selon des informations, est bien passé puisque Biden a une fois encore précisé que l'OTAN n'interviendrait pas. Ceci étant dit, je vous conseille de relire mon dernier article ci-dessous.. Les choses peuvent évoluer !

L'OTAN attaquera la Russie, sauf si...

Au sujet de l'état de l'armée russe, d'abord ce ne sont que des engagés volontaires qui sont en Ukraine. Oui il y a eu une « bavure », avec quelques « appelés » envoyés sur place. Ils étaient en fait dans l'intendance et cela a été corrigé très vite, un officier supérieur a été limogé suite à cette erreur. Savez-vous en quoi consiste l'entraînement des militaires professionnels chez nous ? Il n'est bien sûr pas question de démoralisation, de désorganisation etc, bien au contraire !

Oui nos généraux et amiraux vont sur le terrain, ce ne sont pas des planqués comme les vieilles badernes européennes croulant sous les médailles obtenues dans leur bureau ! Pour avoir participé aux guerres de Tchétchénie je peux vous affirmer que nos généraux étaient sur place, se battaient, mangeaient et dormaient avec nous dans leurs uniformes sales puant la sueur ! C'est la même chose en Syrie, et en Ukraine aujourd'hui. Et donc hélas il y a des pertes, eux ne s'abritent ni derrière leurs hommes, ni derrière des civils !

Oui nous avons des morts parmi nos soldats, hélas. À ce sujet, plusieurs fois les familles de nos soldats tombés au combat ont reçu des coups de téléphone des ukrainiens se moquant de leur père ou fils mort, les insultant etc. Ces ordures se filment souvent et des vidéos tournent sur les réseaux sociaux. Certains ont déjà été identifiés et ont été liquidés par des commandos des forces spéciales russes qui se sont déplacées derrière leurs lignes « juste pour ça ».

En fait donc, l'opération suit son cours, il y a bien entendu des adaptations faites en fonction de l'évolution sur le terrain, mais grosso-modo le plan est respecté. Et à la place des occidentaux je m'inquiérais beaucoup plus des conséquences des « sanctions » contre la Russie... Pour eux ! La hausse des prix du gaz et du pétrole n'est qu'une plaisanterie à côté de la pénurie des produits alimentaires de base (céréales...) qui se profile. La Russie et la Biélorussie ont en effet décidé de « sanctionner les sanctionneurs » en cessant d'exporter céréales et engrais. L'Ukraine n'allant pas produire grand-chose cette année... que vont donc bien pouvoir manger les européens ?! L'argent de nos réserves de notre Banque Centrale, volé par les occidentaux, ne remplacera pas un morceau de pain !

Et si d'aventure les fous furieux avaient le dernier mot, ce serait bien pire encore pour les européens et américains. Qu'ils cessent donc d'armer l'Ukraine, ça ne fait que retarder la fin de l'opération russe qui, quoi qu'il arrive, sera menée à son terme. La seule incertitude est le temps que ça prendra, et ceci dépend des occidentaux. [rusreinfo.ru/fr](http://rusreinfo.ru/fr) 28 mars 2022

## **Censure : Donbass Insider dans le collimateur de NewsGuard, une officine liée à la CIA, l'OTAN et la Maison Blanche - donbass-insider.com 28 mars 2022**

Extrait

En clair, NewsGuard fournit aux sociétés comme Google, Facebook ou Twitter, des données justifiant leur censure des méchants médias qui désinforment (ou en fait qui ne suivent pas le narratif de Washington, comme on va le voir tout de suite).

En effet, quand on se penche sur le profil de l'équipe de NewsGuard, et surtout de son comité consultatif, on comprend tout de suite que niveau impartialité et neutralité il y a un problème, un gros problème même. En effet, on retrouve dans le comité consultatif de NewsGuard :

- Don Baer, ancien directeur de la communication de la Maison-Blanche sous l'administration Clinton ;
- Arne Duncan, ministre de l'Éducation sous l'administration Obama ;
- Le général à la retraite, Michael Hayden, ancien directeur de la CIA, et ancien directeur de l'Agence de sécurité nationale (NSA) ;
- Elise Jordan, ancienne plume de la secrétaire d'État américaine Condoleezza Rice ;
- Anders Fogh Rasmussen, ancien secrétaire général de l'OTAN ;
- Tom Ridge, ancien premier secrétaire d'État à la Sécurité intérieure dans l'administration de George W. Bush ;
- Gianni Riotta, éditorialiste pour La Stampa (vous savez le journal italien qui a utilisé une photo du massacre de civils à Donetsk par l'armée ukrainienne, pour illustrer un article sur la situation à Kiev) ;
- Richard Stengel, ex-sous-secrétaire d'État chargé des affaires publiques dans l'administration Obama ;
- Jimmy Wales, le cofondateur de Wikipédia, dont la présence au sein de ce comité fortement orienté (pour ne pas dire autre chose), indique que la fameuse encyclopédie n'a rien de neutre.

Si on ajoute que « l'analyste » qui m'écrit, Edward O'Reilly, est un ancien membre du corps des marines des États-Unis, et que Newsguard cite Bellingcat (dont les liens avec les programmes secrets du ministère britannique des Affaires étrangères a été prouvé) régulièrement en guise de source fiable, on comprend vite que ce site n'est qu'une autre vitrine des services de renseignement américains, CIA en tête, de la Maison Blanche et de l'OTAN, visant à imposer le narratif américain.

[- Cliquez ici](#)

---

## **Ukraine : L'Occident et le reste du monde par Me Régis de Castelnau (Vu du droit 18 mars 2022) - Mondialisation.ca, 27 mars 2022**

[- Cliquez ici](#)